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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordneter Jan-Christoph Oetjen (FDP) 

Wie viele Straftaten mit Messern gab es in Niedersachsen im Jahr 2018? 

Anfrage des Abgeordneten Jan-Christoph Oetjen (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 
27.11.2018 

 

In der Antwort auf meine Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung „Gibt es immer mehr Straf-
taten mit Messern?“ (Drucksache 18/752) teilte die Landesregierung mit, dass gemäß einer bun-
deseinheitlichen Regelung zur Erfassung von Straftaten durch die Polizeiliche Kriminalstatistik 
Straftaten, bei denen Messer verwendet werden, nicht explizit erfasst werden. Ebenfalls teilte sie 
mit, dass zukünftig Straftaten unter Verwendung von Messern oder anderen Hieb- und Stichwaffen 
besonders erfasst und damit differenziertere Recherchemöglichkeiten im Rahmen der bestehenden 
technischen Rahmenbedingungen etabliert werden sollen (Drucksache 18/752). 

In einer Presseinformation am 26. November 2018 teilte Innenminister Pistorius unterjährige Zahlen 
zum Kriminalitätsphänomen Wohnungseinbruchdiebstahl mit. Die Fallzahlen seien im Jahr 2018 
weiter rückläufig. 

1. Werden inzwischen Straftaten unter Verwendung von Messern oder anderen Hieb- und 
Stichwaffen besonders erfasst? Wenn ja, seit wann? Wenn nein, warum nicht? 

2. Wie viele Straftaten, bei denen Messer oder andere Hieb- und Stichwaffen zum Einsatz ka-
men, gab es bislang im Jahr 2018? Bitte nach Monaten aufschlüsseln. 

3. Wie viele Angriffe mit Messern oder anderen Hieb- und Stichwaffen gab es auf niedersächsi-
sche Polizeibeamtinnen und Polizeibeamte bislang im Jahr 2018? Bitte nach Monaten auf-
schlüsseln. 

 

(Verteilt am 29.11.2018) 
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